

---

# PlantaDoce.

---

Público

## La Generalitat promete invertir cien millones en atención primaria

Laura Pelay, secretaria general de Salud del Ejecutivo catalán, ha remarcado que la inyección económica tiene como objetivo “la mejora de nuestro sistema público de salud”.

---

PlantaDoce  
29 nov 2018 - 10:12

La Generalitat de Catalunya intenta dar respuesta a las necesidades manifestadas por los médicos. El departamento de Salud del Gobierno catalán ha anunciado que destinará cerca de cien millones de euros en atención primaria.

Según ha manifestado Laura Pelay, secretaria general de Salud de la Generalitat, esta inversión tiene como objetivo “la mejora de nuestro sistema público de salud y en concreto de la atención primaria”.

La inyección de cien millones de euros se estructura de la siguiente manera:

**36 millones de euros se reservan para reducir la sobrecarga de los profesionales médicos**, 14 millones para la contratación de 201 profesionales y 22 millones de euros para cubrir vacaciones y bajas.

**48 millones de euros se destinarán en concepto de incentivos por cumplimiento de objetivos**, ocho millones de euros en concepto de reconocimiento de la carrera profesional y para la mejora de la retribución de los servicios de guardia de urgencias, cuatro millones para la organización de equipos de atención primaria y 3,2 millones de euros con los que se reforzará el Pla Integral d'Urgències de Catalunya (Piuc).